

Der Weihnachtsmann geht um das Haus, tippe tapp tippe tapp, poch poch poch ...

Am 9. Dezember fand wieder unser traditioneller Weihnachtsmarkt in der KiTa Spatzennest statt. Am Nachmittag kamen alle Eltern und Großeltern in unsere Einrichtung, um mit uns gemeinsam das Weihnachtsfest zu feiern.

Unser kleines Kinderprogramm wurde von Senioren aus der Residenz am Wasserturm unterstützt.

Es wurden Lieder gesungen und Gedichte vorgetragen. Danach konnten die Kinder entscheiden, was sie machen möchten. Knüppelkuchen backen, auf Ponys reiten und gemeinsam auf den Weihnachtsmann warten.

Unsere Eltern waren wieder ganz fleißig und unterstützten uns bei der Vorbereitung und Durchführung unseres Festes. So übernahmen sie den Grillstand, brachten selbstgemachte leckere Schokofrüchte mit und bereiteten auch den Teig für den Knüppelkuchen vor.

Dafür ein großes Dankeschön.

Herzlichen Dank gilt auch der Familie Reimann für ihre großzügige Geldspende und die vielen Geschenke für unsere Kinder.

KiTa Team Spatzennest

